

La chorale « Les Chants d'ailleurs » recrute

Une nouvelle association « Les Chants d'ailleurs » a vu le jour au sein de la cité clunisienne. Avec Sabine Clément, comme chef de chœur, actuellement huit choristes se retrouvent tous les lundis, de 20 heures à 21 h 30 (sauf pendant les vacances scolaires), à l'espace Saint-Marc, à l'acoustique architecturale exceptionnelle.

Pour étoffer cette chorale et compléter l'ensemble, les administrateurs recrutent des choristes altos, sopranos, ténors, basses, afin de passer à trois voix. Cette chorale est ouverte à tous, tous âges confondus.

Le répertoire est puisé dans un standard de chants du monde, allant d'Onis Sawuré (chant des Indiens d'Amazonie), Allé-



CHORISTES. Les répétitions ont lieu tous les lundis, de 20 heures à 21 h 30, à l'Espace Saint-Marc.

luia (Léonard Cohen), Améno (ERA), mais aussi dans les chansons françaises d'hier et d'aujourd'hui.

« On aimerait nous ouvrir à tout autre chose avec des chants populaires de France mais aussi des

pays étrangers, à des genres différents, à tout ce qui existe en fait », explique Sabine Clément.

Cette chef de chœur, qui dirige actuellement six chorales, les rassemble chaque année pour un grand concert dont les bénéfices iront à Réтина France, association qui œuvre pour les malades atteints de dégénérescences rétiniennes.

Ce concert aura lieu à Bourbon-l'Archambault, dimanche 14 mai.

Le bureau. Président, Jean-Pierre Delaitre ; vice-président, Maryvonne Beauvilain ; trésorière, Catherine Schintone ; secrétaire, Danielle Daniel. ■

Pratique. Renseignements et inscriptions : tél. 04.70.47.29.13 ou 06.72.15.16.18.